

Final Stage

ぜっ校長！

第29号…秋も深まってきたました

2019(令和元)年11月7日(木)

稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆「生徒が主役」「輝く」体育祭を振り返って…

▼感動の体育祭が終わって、もう1週間が経ちました。生徒たちは、すでに12月の合唱発表会に向けて、仲間との絆づくりに取り組み始めています。稲羽中学校の体育祭の“波紋”はいろいろな所に広がっています。一昨年度まで9月の残暑（とは言えない猛暑）が厳しい時期に行っていたものを、昨年度から10月中旬に、今年度はさらに遅らせて10月末の実施としました。当初、「台風はだいじょうぶか？」とか「もしかしたら雪が降るかも？」などと心配されましたが、当日は絶好の体育祭日和に恵まれました。熱中症の心配も少くなり、生徒用のテントの準備や後片付けなどの手間も省けました。また、数年前から続



けている「小中連携」についても、昨年度までは小学生（6年生）がただ参観するだけのものでしたが、今年度から小学生が参加する種目も取り入れました。「8の字跳び」は、さすがに小学生が強く、中学生チームも（もちろん職員チームも）歯が立ちませんでした。校区の子どもたちの笑顔がキラキラ輝いていました。この「体育祭の開催時期」と「小中連携種目」については、当日ご

参観くださった加藤教育長様が、校長会等いろいろな機会で紹介くださり、市内の他の小中学校に大きな衝撃を与えたようです。ご来賓の中には、市内の高等学校の校長先生方もいらっしゃって、口をそろえて、「今時、こんなにも素直に一生懸命競技に取り組み、また誠実に係の仕事をやりとげようとする中学生がいるのか」と驚いておられました。中でも、開会式での「国歌独唱」については、ある高等学校の校長先生が、「あんなことはプロのスポーツの大会でしかできないことだと思っていたけど、中学生にできるなんてすごい！私の学校でもやってみたい！」と感心しておられました。後日、体育祭で「君が代」を独唱した中村瑠伽さん（3年2組）に『ぜっ校長賞』を授与しました。来年度も、さらに“生徒が主役”を極めた体育祭にしてくれることを期待しています。私が愛して止まない稲羽中の皆さん、感動をありがとう！



☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています !

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

◎女子バレーボール部 10/6 各務原市中学校バレー新入大会 第3位 !

10/27 2019 岐阜オータムカップ中学生女子バレー大会 優

勝 !

◎丹羽 駿介(2-3) → 第73回東海ジュニアテニス選手権 岐阜県予選会 第5位 ! → 東海大会に出場 !

◎小島 由莉(1-1)、松岡 真央(1-3) → 各務原市民憲章作文コンクール 優秀賞 !

【ボランティア 50回達成者】 ※敬称略 ①=2冊目 ③=3冊目 ④=4冊目 ⑤=5冊目

◎坂井田莉子(1-1)② ◎新 結愛(1-1)② ◎小島 由莉(1-1)③ ◎長江 紗良(1-1)③

◎荒川 姫音(1-1)④ ◎莉谷野々花(1-2)③ ◎久世ありす(1-2)④ ◎大塚 清孝(1-3)

◎奥村 恵奈(3-3)② ◎小川 楓(1-1) → 7冊目 !

現在254冊！(実質124名！)…勉強の秋！スポーツの秋！ボランティアの秋!!